

Suarez Tampil di Copa America

MONTEVIDEO (IM) - Luis Suarez kembali menjadi andalan Uruguay pada ajang Copa America 2024. Striker 37 tahun tersebut dipanggil pelatih Marcelo Bielsa memperkuat timnas.

Keputusan pelatih Bielsa itu bisa dikatakan berani. Sejak pelatih 68 tahun itu ditunjuk menangani Uruguay, ia cuma sekali memanggil El Pistolero, yakni pada November 2023. Itu pun hanya diberi jatah main 17 menit melawan Bolivia.

Lutut Suarez yang kerap bermasalah serta faktor regenerasi tampak menjadi alasan untuk menepikannya. Terlebih rekan seangkatannya, Edinson Cavani telah memutuskan pensiun dari timnas. Namun performa cemerlang sang bomber bersama Inter Miami diyakini membuat Bielsa berani berjudi untuk membawanya.

Suarez merupakan pemain yang tersisa

Rochet (International), Santiago Melé (Junior), Franco Israel (Sporting Lisbon). Bek: Ronald Araujo (Barcelona), José María Giménez (Atlético Madrid), Sebastián Caceres (América), Nicolás Marichal (Dynamo), Mathías Olivera (Napoli), Lucas Olaza (Krasnodar), Matías Viña (Flamengo), Guillermo Varela (Flamengo), Nahitán Nández (Cagliari).

Gelandang: Manuel Ugarte (Paris Saint-Germain), Rodrigo Bentancur (Tottenham), Federico Valverde (Real Madrid), Emiliano Martínez (Midtjylland), Nicolás de la Cruz (Flamengo), Giorgian de Arrascaeta (Flamengo), Agustín Canobbio (Paranaense).

Penyerang: Brian Rodríguez (América), Brian Ocampo (Cádiz), Facundo Pellistri (Granada), Maximiliano Araujo (Toluca), Cristián Olivera (Dallas), Darwin Núñez (Liverpool), Luis Suárez (Inter Miami). ● vdp

10 | Sportnews



Pemain Spanyol saat mengalahkan Irlandia Utara.

Spain Berpesta Gol ke Gawang Irlandia Utara

Pedri menilai kemampuan individu Lamine Yamal dan Nico Williams bisa menjadi senjata untuk Spanyol. Pedri mengaku sangat nyaman bermain dengan keduanya.

PALMA DE MALLORCA (IM) - Timnas Spanyol pesta gol jelang Euro 2024 usai mengalahkan Irlandia Utara 5-1 di laga uji coba yang berlangsung di Estadi Mallorca Son Moix, Minggu (9/6) dinihari WIB.

Tim tamu memimpin 1-0 lebih dulu di menit kedua lewat sundulan Daniel Ballard, yang memanfaatkan tembakan bebas. Tertinggal gol cepat membuat Tim Matador langsung meningkatkan permainan. Irlandia Utara dipaksa untuk bertahan lebih dalam.

Spanyol bisa menyamakan skor menjadi 1-1 di menit ke-12. Pedri merobek gawang Bailey Peacock-Farrell lewat tembakan dari luar kotak penalti. Spanyol berbalik unggul 2-1 di menit

ke-18. Alvaro Morata sukses mencetak gol dengan memanfaatkan assist Jesus Navas.

Irlandia Utara makin terbenam di laga ini. Spanyol memperbesar keunggulan menjadi 3-1 di menit ke-29 lewat brace Pedri. Lalu giliran Fabian Ruiz yang mencatatkan namanya di papan skor. Dia tambobol gawang Irlandia usai menyambut umpan Lamine Yamal di menit ke-35. Spanyol pun unggul 4-1 sampai turun minum.

Di babak kedua, Spanyol masih belum puas. Tekanan terus dilakukan Tim Matador ke pertahanan Irlandia Utara. Gol akhirnya didapatkan Spanyol pada menit ke-60. Mikel Oyarzabal, yang masuk menggantikan Morata, mencetak gol untuk membawa

Spanyol memimpin 5-1.

Pelatih Spanyol, Luis de la Fuente, memainkan formasi 4-3-3 di laga ini. Dua sayap menjadi kekuatan Tim Matador. Pedri yang bikin dua gol di laga ini turut memuji penampilan dua sayap Spanyol yang main sejak menit awal Lamine Yamal dan Nico Williams.

Gelandang Barcelona ini menilai kemampuan individu Yamal dan Nico bisa menjadi senjata untuk Spanyol. Pedri mengaku sangat nyaman bermain dengan keduanya.

"Sungguh spektakuler bermain dengan Nico Williams dan Lamine, terutama hari ini, mereka memberikan kelegaran yang bagus. Anda tahu bahwa bola dialirkan ke ruang yang kosong dan sangat nyaman bermain dengan mereka berdua", ujar Pedri dikutip Diario AS.

Di Euro 2024, Yamal bisa menjadi pemain termuda yang tampil dalam sejarah turnamen tersebut. Simak daftar 10 pemain termuda di Piala Eropa.

Yamal, yang berkiprah untuk Barcelona di level klub, saat ini masih berusia 16

tahun. Hal itu membuatnya di ambang memecahkan rekor sebagai pemain termuda dalam sejarah Piala Eropa jika dimainkan di Euro 2024, sebagaimana dilansir InsideSport.

Dalam sejarahnya, perhelatan Piala Eropa memang lazim menghadirkan aksi para bintang-bintang muda. Di Euro 2020 lalu, misalnya, ketika Jude Bellingham masuk menggantikan Harry Kane di laga Inggris melawan Kroasia.

Lewat penampilannya pada usia 17 tahun tersebut, dalam gelaran Euro 2020 yang dimainkan pada tahun 2021 lantaran terimbas pandemi Covid-19, Jude Bellingham sempat menjadi pemain termuda di Piala Eropa. Rekor sebelumnya dipegang oleh Jetro Willems sejak 2012.

Namun, rekor Jude Bellingham kemudian dilampaui oleh Kacper Kozłowski-nya Polandia. Kozłowski juga tampil di Euro 2020 dan lebih muda 109 hari ketimbang Bellingham.

Sebagaimana diketahui Luis de la Fuente mencoret Pau Cubaris, Aleix Garcia dan

Marcos Llorente. Ketiga pemain tersebut bisa memahami keputusan pelatih.

"Saya ingin berterima kasih kepada Aleix, Llorente, dan Cubaris karena mereka telah membuat kami lebih baik," kata De la Fuente, yang dikutip dari AS.

Spanyol mengumumkannya 26 pemain yang dibawa ke Euro 2024 pada Jumat lalu. De la Fuente sebelum itu sudah menegaskan bahwa membuang tiga pemain tidak akan mudah. De la Fuente sejatinya lebih memilih pemain yang bisa main di beberapa posisi. Hal tersebut tampaknya kurang dimiliki oleh Cubaris, Aleix, dan Llorente. "Kami membentuk kelompok yang bersatu dan kami adalah keluarga. Saya sudah memberitahunya secara normal dan itu tidak mudah," tambah De la Fuente.

Di Piala Eropa 2024, Spanyol tergabung di Grup B bersama Kroasia, Italia, dan Albania. Mereka akan membuka langkah di ajang tersebut dengan melawan Kroasia pada 15 Juni mendatang. ● vit

dari skuad juara Copa America 2011. Uruguay tergabung di Grup C Copa America 2024 bersama Amerika Serikat, Bolivia, dan Panama.

Skuad lengkap Uruguay adalah, kiper: Sergio

LUIS SUAREZ Pemain Uruguay

Ini Rencana Kroos Usai Pensiun

MADRID (IM) - Toni Kroos sudah menakhiri karier di Real Madrid, gantung sepatu setelah Euro 2024. Setelah itu, Kroos punya segudang pekerjaan tapi ogah terlalu padat.

Kroos mengakhiri karier dengan berseragam Real Madrid di level klub. Kroos mencatatkan 465 penampilan di seluruh kompetisi. Sang jenderal lini tengah itu persembahkan 22 gelar juara. Kroos layak disebut sebagai legenda Los Blancos.

Dilansir dari Marca, Kroos baru akan benar-benar

beberapa kegiatan. "Saya akan melanjutkan podcast bersama saudara saya, Felix. Kemudian saya akan bekerja di akademi saya sendiri," ujarnya.

Kroos punya akademi bernama Toni Kroos Academy. Di sana, Kroos membuka kelas bagi pemain muda, trial sampai kelas menjadi pelatih. "Tapi yang jelas, saya tidak akan terlalu sibuk seperti saat menjadi pemain," tegasnya.

Beredar kabar kalau Kroos mungkin direkrut menjadi staff pelatih Real Madrid. Namun Tribuna melansir, belum ada omongan resmi dari pihak klub atau Kroos sendiri akan hal itu.

Kroos sendiri mewariskan nomor punggung 8 kepada Federico Valverde.

Kroos memainkan pertandingan terakhirnya sama Madrid di final Liga Champions melawan Borussia Dortmund akhir pekan kemarin. Gelandang Jerman itu akan gantung sepatu selepas Euro 2024 mendatang. ● vdp



TONI KROOS Mantan Pemain Real Madrid

Ilicic Perlahan Bangkit dari Depresi

MARIBOR (IM) - Josip Ilicic bakal berlaga di Piala Eropa 2024. Ia masuk dalam skuad Slovenia untuk ajang tersebut.

Pelatih Slovenia, Matjaz Kek, memasukkan nama Ilicic dalam daftar 26 nama pemain Slovenia yang dibawa ke Piala Eropa 2024. Keputusan ini terbilang mengejutkan karena sebelumnya Ilicic sempat tiga tahun menghilang dari peredaran di timnas Slovenia.

Ia baru kembali membela Slovenia saat menang 2-1 atas Armenia di laga uji coba, Selasa (4/6). Pada laga tersebut, Ilicic bikin satu gol. Hal ini tampaknya yang membuat Kek tak ragu membawa Ilicic ke Euro 2024.

Ilicic perlahan bangkit usai sempat mengalami masalah mental yang membuatnya menghilang dari peredaran seperti yang disebutkan di

atas. Depresi menghampirinya kala berada di puncak karier bersama Atalanta.

Dunia Ilicic seolah berubah di pertengahan 2020. Ia dilaporkan mengalami depresi hingga beberapa kali menghilang dari skuad Atalanta. Padahal saat itu, Ilicic jadi andalan La Dea untuk bisa bersaing di Liga Champions.

Sempat beredar kabar Ilicic mengalami depresi akibat memegoki istrinya selingkuh. Kabar ini tak pernah terbukti kebenarannya dengan pihak Atalanta enggan buka suara soal masalah pribadi

sayap asal Slovenia tersebut. Klub asal Bergamo ini memilih fokus untuk mendampingi Ilicic bangkit dari situasi sulit yang dihadapinya.

Ilicic perlahan bangkit usai dua tahun di Maribor hingga merajut asa untuk berlaga Piala Eropa 2024. Penampilannya kini telah stabil di Maribor bikin

gantungan gol dan 12 assist di musim ini. ● vdp

JOSIP ILICIC Pemain Slovenia



Saliba Peringatkan Manchester City

LONDON (IM) - William Saliba memperingatkan Manchester City bahwa Arsenal bakal menjadi pesaing berat di musim depan. Musim yang baru lewat Meriam London gagal bersaing dengan The Citizens. Arsenal puas finis di posisi kedua klasemen Liga Inggris dengan 89 poin. Pasukan Mikel Arteta kalah dari Man City yang menjadi juara dengan 91 poin.

Peluang Arsenal untuk menjadi juara sebetulnya sempat terbuka lebar, namun sempat tertatih di akhir Desember. Pertarungan Arsenal dengan Man City pun berjalan sampai pekan terakhir.

"Kami bermain melawan mereka tiga kali (musim 2023/2024) dan kami membuat mereka kesulitan. Mereka merasakan dan kami merasa dekat dengan mereka. Tahun depan, kami akan perang dengan lebih baik lagi," kata Saliba kepada Le Equipe.

Saliba memainkan peran kunci di lini belakang Arsenal. Bek asal Prancis itupun yakin

sebagai salah satu pemain belakang terbaik. "Saya pikir saya berada di tiga besar (bek di Liga Inggris). Kami menyelesaikannya dengan pertahanan terbaik," kata Saliba.

Saliba yang berusia 23 tahun memang jadi andalan The Gunners dalam dua musim terakhir. Musim 2023/2024 kemarin, sang bek tengah itu mencatatkan 50 penampilan di seluruh kompetisi.

Arsenal kabarnya ogah melepas sang bek tengah itu bergabung dengan Prancis ke ajang Olimpiade 2024. Timnas Prancis U-23 yang diasuh pelatih Thierry Henry akan jalani Olimpiade Paris 2024. Mereka bergabung di Grup A bersama Amerika Serikat, Guinea dan Selandia Baru. ● vit

WILLIAM SALIBA Pemain Arsenal



Southgate Tak Mau Terlalu Bertumpu pada Bellingham

LONDON (IM) - Pelatih Inggris Gareth Southgate tak mau Inggris terlalu bertumpu pada Jude Bellingham di Euro 2024. Ia ingin Tiga Singa bermain kolektif karena punya banyak pemain berkualitas.

Bellingham menjalani musim yang luar biasa bersama Real Madrid. Ia mampu mengemas 23 gol dan 13 assist bersama El Real musim ini. Torehan tersebut membantu Madrid meraih gelar LaLiga dan Liga Champions.

Kegemilangan Bellingham kini diharapkan berlanjut ke Piala Eropa 2024 bersama Inggris. Banyak pihak yakin Bellingham mampu menjadi tumpuan Tiga Singa di ajang tersebut.

Southgate tahu betul potensi besar yang dimiliki Bellingham. Namun, ia menegaskan timnya tak mau mengandalkan gelandang 20 tahun ini.

Hal ini karena Inggris punya banyak pemain berkualitas. Ia ingin pasukannya bermain kolektif di Piala Eropa 2024. "Saya yakin dia (mampu menangani tekanan) tetapi kami tidak membombardirnya pada Jude. Kami mempunyai banyak pemain bagus dan merupakan hal kolektif untuk berusaha memenangkan turnamen ini. Jika kami mengandalkan satu orang, itu bukan kemenangan tim," kata Southgate dikutip dari Independent.

Timnas Inggris tumbang saat menjamu Islandia dalam laga uji coba terakhir jelang Euro 2024. Bermain di Stadion Wembley, Sabtu (8/6) dinihari WIB, The Three Lions kalah 0-1 lewat gol Jon Thorsteinnsson 12 menit pertandingan berjalan.

Meski dominan, Inggris kesulitan membongkar pertahanan Islandia. Harry Kane dkk. tercatat melepaskan 13 percobaan tapi cuma satu peluang saja yang menyasar ke arah gawang Islandia.

Usai kekalahan tersebut, suara sorakan dari supporter terdengar. Southgate memahami reaksi supporter mengingat performa Inggris memang tidak memuaskan. "Saya pa-

ham banget. Kami tidak main cukup baik untuk membuat mereka tetap bersemangat menyaksikan pertandingan," ujar Southgate seperti dilansir Metro.

Ia menyebutkan, timnya memiliki banyak peluang bagus. "Kami punya beberapa peluang yang sangat, sangat bagus, yang biasanya akan diselesaikan yang bisa memberi kompleksitas berbeda ke pertandingan dan akan mempengaruhi kepercayaan diri lawan, tapi mungkin juga akan menutupi beberapa kekurangan yang terlihat malam ini. Dari sudut pandang saya, saya belakangan banyak dari pertandingan. Tapi tidak ada kecemasan soal reaksi supporter," ujarnya.

Southgate sendiri mengambil pelajaran dari kekalahan ini sebelum ke Piala Eropa 2024. "Ini jelas penampilan yang terputus-putus dan mengecewakan. Kami tidak menunjukkan karakter yang cukup, tetapi saya pikir ini bagus untuk kami sebelum turnamen internasional," kata Southgate kepada Channel 4.

Menurutnya, tidak ada pembelajaran dari kekalahan itu. "Saya telah terlibat dalam banyak pertandingan terakhir menjelang sebuah turnamen. Tentu saja para pemain memiliki pandangan yang sama terhadap apa yang akan terjadi dalam tantangan awal. Tidak ada alasan untuk hasil tersebut tetapi ada banyak hal yang

dapat kami selesaikan dengan cepat," tutur

Southgate.

Southgate mengusung ambisi membawa Inggris juara Eropa untuk pertama kali di Euro 2024 usai pada edisi sebelumnya kalah di final. Three Lions akan memulai langkah di Piala Eropa 2024 dengan berada di Grup C.

Inggris tergabung bersama dengan Serbia, Slovenia dan Denmark. Pada laga perdana, Inggris akan melawan Serbia pada 17 Juni mendatang. ● vit

JUDE BELLINGHAM Pemain Inggris

